



いこころの里通信



平野中学校 HP : <https://hirano-j.esnet.ed.jp/> ・ 平野小学校 HP : <https://hirano-e.esnet.ed.jp/>

長い夏休みが終わりました。みんな元気に2学期を迎えることができ安心しています。

夏休み中に、ひらの未来塾が開催されました。たくさんの子供たちが参加して、夏休みの宿題を頑張っていました。きっと全部終え

ることができたと思います。

さて、2学期から新しく3名の児童が平野小学校に仲間入りしました。人数が増えるのはうれしいですね。みんなと仲良く学校生活を送ってほしいです。



7/17 よさこい練習(小・中)

平野夏まつりに向けて、よさこい踊り練習がありました。毎年、地域の指導者をお迎えして練習しています。中学生ともなると、あっという間に思い出し完璧に踊っていました。小学生の低学年は見よう見まねですが、可愛く踊っていました。本番もバッチリでしたよ。



8/4 ドローン体験教室 (プログラミング編)



今年のドローン体験教室は、プログラミングを使った、ちょっと高度な体験教室でした。苦戦しながらも思う経路を飛ばしていました。



7/28~8/1 *ひらの未来塾* 8/18~8/22

7月28日(月)~8月1日(金)、8月18日(月)~8月22日(金)の10日間、平野コミュニティセンターで「ひらの未来塾」を開催しました。この取り組みも4年目になり、参加者も増え学生ボランティアも増え、定着してきたように思います。

さらに今年は、地域のボランティアさんが「子ども食堂」も開いてくださり、たくさんの子供たちや先生方もお世話になりました。本当にありがたいことです。



今年も伊予高校から書道部の皆さんに協力していただきました。



子ども食堂では、毎日美味しいメニューに大満足◎



おかわりもしたよ!

休み時間もお兄さんにベッタリ



【編集後記】

今年も夏休みの学習支援で、「ひらの未来塾」を開催しました。参加延べ人数481名。昨年の1.3倍となりました。また、参加ボランティアも33人と昨年の1.4倍でした。平野出身のボランティアが増えたことも嬉しいことでした。

(福本)

